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「夢をかたちに」

第二十九回　例会 スクールバンドフェスティバル

★ 点鐘
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★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ スクールバンドフェスティバル

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

今日は暑いですね。行田市は、春一番が吹いております。昨日とは打って変わった天候です。

さて今日はバレンタインデーです。聖バレンタインを記念するカトリックの祝日です。

日本もチョコレート業界がこの日と定めて行っております。若い男子はこの日を待ちわびていた事と思います。

私も若い頃はいくつ貰えるのかと楽しみにしていた時もありましたが、もう今となってはと思い・・・昔の事が

思い出されます。.. . . . . . . . . . . . . . . . .～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

今日の例会は行田市スクールバンドフェスティバルです。子供たちが一生懸命に練習した成果を発表する日です。

話を聞いてみますと殆どの学校が練習時間を思うようにとれず昼休みの練習が多いようです。

中でも中央小学校は父兄の理解がありまして、放課後も練習を行っているようです。

今日の目的を再確認しますと、青少年の健やかな育成支援と致しまして、行っております。

この青少年に対する奉仕活動は、小学生芸術劇場、行田ロータリー文庫の充実、今回のスクールバンド

フェスティバル、そして白河ロータリークラブとの児童交流会とを行っておりまして、第2570地区55クラブのトップです。

大いにアピールして頂きたいと思います。

第2570地区では、本日第2回クラブ奉仕部門セミナーが行われているため、ガバナー・ガバナー補佐は

来られませんので広報をしっかりと行い、広報誌を作成して各所にアピールしたいと思います。

そうする事で行田ロータリークラブが認められて、会員増強に繋がる事と思います。

会員が増えますと、新しい風が入ってきてクラブが活性化しますので、皆さん是非会員増強をお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆さんこんにちわ。

本日は「第17回 行田市スクールバンドフェスティバル」に合わせての例会です。

例会・食事終了後、子供たちの素晴らしい演奏を聴いて応援の程宜しくお願い

致します。また、準備に当たりましては、音楽読書委員会の持田委員長を

初め、委員の皆様大変ご苦労様でした。

来週の例会ですが、2月18日(水) IMへの参加となります。

19日は休会ですので、お間違えのないようお願い致します。

なお、出欠席のお返事をまた頂いてない方が数名おりますので、

16日月曜日までに必ず返信して下さい。

また当日は出来れば案内の通りに12時30分に行田市駐車場に集合して頂き

出来るだけ乗り合いにて行って頂ければと思いますので、宜しくお願い致します。

2月26日(木)の例会は、18時30分より夜間例会となりますので、お間違えのないようにお願い致します。

なお、アドバンテストクラブハウスでの最後の例会となりますので、多くの参加をお願い致します。

最後になりますが、アドバンテストクラブハウスが2月28日をもって営業終了となりますので、2月28日(木)に

ロータリー関係の備品を引越し致します。つきましては、誠に恐縮ですが親睦の皆様ご協力の程宜しくお願い致します。

以上、幹事報告を申し上げます。

★ 委員会報告

※ 音楽文化委員会　持田朋春委員長

本日午後１時よりスクールバンドフェスティバルが

行われますので、スケジュールのご連絡を致します。

受付は12時30分より午後1時。開会行事が、午後1時から

1時20分。1時20分から、演奏が始まります。

閉会は、3時30分となっております。そして午後5時から、

反省会を予定しております。

参加予定の方は、どうぞ宜しくお願いします。

★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　碓井勝也委員

にこにこ報告　古沢勇治委員長
～写真は次のページに記載～

会員数　63名　　本日の出席者24名

本日の出席率　60.31％
～写真は次のページに記載～



古沢勇治委員長 碓井勝也委員

★ にこにこ報告

● 小林会長
今日は第17回スクールバンドフェスティバルです。
子供達は真剣に演奏しますので、しっかりと聞きましょう。

● 小椋幹事 子供達の素晴らしい音楽を楽しみましょう。ＩＭへの多くの参加をお願い致します。

● 永島会員 おかげ様で市民大学110名で4月よりスタート致します。

● 鈴木(貴）会員 春を迎えたようなこの陽気、これも地球温暖化でしょうか？

● 中島会員 東京に緊急の仕事が出来たため途中で退席させて頂きます。

● 内山会員
チョコが届くかどうか？｠ 今日はバレンタインデー・・・・。そしたら吉田さん！
(みんなに）本気チョコ　ありがとう！！

● 小菅会員 『スクールバンドフェスティバル』 開催おめでとうございます！

● 以下同文
（順不同）　

石塚会員、武笠会員、山本会員、持田会員、小池（利）会員、岡田会員、大谷会員、宮内会員、
田山会員、碓井会員、境野会員、武井会員、小沢会員、鴨田会員、古沢（勇）会員　

● 以上本日のニコニコは 32,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

.★ 点鐘



★来賓挨拶 行田ロータリークラブ会長挨拶　小林一好会長

皆さんこんにちわ。　第17回 行田市スクールバンドフェスティバルが

このように会場をいっぱいにして盛大に開催されます事を、心よりお祝い

申し上げます。本日は、子供たちの真剣なる演奏を楽しみにして

おりました。この後ゆっくり聞かせて頂きます。子供たちの中には、

自分の体より大きい楽器を抱えての演奏、大変感銘致します。

行田ロータリークラブは、色々な奉仕活動を行っています。

その1つの活動と致しまして、青少年の健やかな育成支援と言う事で、

これから行います音楽を通して素晴らしい感性を養って共に協調し合う

豊かな心を持ってほしいと言う願いで、応援しています。

また、行田市に音楽文化を定着し、知性豊かな街になってほしいと言う願いもあります。

この演奏会に際しまして、子供たちに素晴らしいご指導を頂きました各学校の先生方を初め、関係者皆様の

ご理解ご協力に心より感謝を申し上げ、挨拶と致します。


